



HEG ARC

Cinq diplômés taignons

Dans le cadre de leur formation continue à la Haute école de gestion (HEG Arc), plusieurs Francs-Montagnards ont récemment reçu un diplôme à Neuchâtel. Eléonore Paupe (Les Breuleux) a reçu une distinction en tant que généraliste en marketing et communication. Le titre de généraliste en ressources humaines a été décerné à Isabel Lorenzetto (Les Bois) et Florian Rais (Les Breuleux). Ce dernier a également décroché un diplôme en leadership d'impact, tout comme Alessandro Dal Mas (Les Bois). La HEG Arc, qui dispose de lieux de formation à Delémont et à Neuchâtel, a remis 164 titres au total. (bbo)